



NOTA INFORMATIVA No. 3-2013

ROYA DEL CAFÉ: REUNION DE TRABAJO EN IICA, COSTA RICA

En seguimiento a los acuerdos de la reunión del CAC, Costa Rica, 17 y 18 de febrero, el día 1 de marzo se realizó en IICA, Costa Rica, la reunión de trabajo: Definición de estrategia para apoyar la caficultura regional ante el brote de roya; con el propósito de identificar medidas inmediatas que permitan elaborar el Plan de contingencia contra la roya del café, que integre esfuerzos de diferentes organismos de cooperación.

Participaron representantes del BID, CATIE, CIRAD, FAO, PMA, OIRSA, BCIE, RUTA, ICAFE, PROMECAFE y el IICA, a través del Director General y de otros funcionarios de la Sede.

Se presentó una matriz de acciones inmediatas elaborada por el Comité Técnico de PROMECAFE (Honduras 27 y 28 de febrero), lo que permitió hacer una revisión y complementar dichas acciones. Se elaboró el borrador del Plan de contingencia, y fueron identificados los actores responsables de tareas específicas a desarrollar así



como los recursos potenciales para el desarrollo de las tareas.

Cabe mencionar que el alcance de la reunión puso énfasis en la dimensión regional, en la que PROMECAFE juega un rol de liderazgo.

El Plan de contingencia contra la roya del café será presentado al CAC en su reunión ordinaria del 19 y 20 de marzo, a realizarse en Panamá.